

¿Qué significa la pérdida de la visión?

Pérdida de la visión significa que la visión de una persona no puede corregirse a sus niveles normales. La pérdida de la visión varía considerablemente de niño a niño.

¿Qué causa la pérdida de la visión?

La pérdida de la visión puede resultar por daños al ojo mismo, porque el ojo tiene una forma incorrecta o incluso por problemas cerebrales. Algunos bebés nacen sin poder ver, pero la pérdida de la visión puede ocurrir en cualquier momento durante el transcurso de la vida de cualquier persona.

¿Cuándo se le debe hacer un examen de la visión a mi hijo?

Un médico especializado en los ojos (oftalmólogo), pediatra u otro especialista entrenado en este campo debe hacerle un examen de la visión a su hijo en las siguientes etapas:

1. Recién nacido a 3 meses
2. 6 meses a 1 año
3. A los 3 años aproximadamente
4. A los 5 años aproximadamente

Es muy importante hacerle a su hijo un examen de la visión si alguien en su familia ya ha tenido problemas de la vista.

¿Cuáles son algunos síntomas iniciales de la pérdida de la visión?

Un niño con pérdida de la visión puede:

1. Cerrar o cubrirse un ojo
2. Entrecerrar los ojos o arrugar el ceño
3. Quejarse de que ve las cosas borrosas o que son difíciles de ver
4. Tener dificultad para leer o realizar actividades que requieren acercar las cosas o acercar los objetos para poderlos ver mejor
5. Parpadear demasiado o molestarse al realizar actividades que requieren acercar las cosas (como hojear los libros)
6. Un ojo puede mirar hacia afuera o bizquear.
7. También los niños pueden lagrimear en uno o en ambos ojos o presentar enrojecimiento, costras o inflamación en uno o en ambos párpados.

Si su niño presenta alguna de esas molestias requiere ser evaluado por el pediatra y/o por el oftalmólogo pediatra.

